



pro interplast Seligenstadt, Montag, 2. November 2015

Einkaufen für den guten Zweck

Frau Heinz und Frau Winkler spenden ihre kompletten Einnahmen auf dem Martinsmarkt an pro interplast Seligenstadt e.V.

Jeder kann Etwas gut tun mit den Fähigkeiten die er hat. Nach diesem Motto stellen Frau Heinz und Frau Winkler ihre handwerklichen Fähigkeiten seit langem pro interplast Seligenstadt e.V. zur Verfügung. Auch dieses Jahr werden die Beiden auf dem Martinsmarkt in Hainstadt (07./08.11.2015) ihre selbstgemachten Kleinigkeiten zum Verkauf anbieten. Als besonderes Highlight werden Handarbeiten, Strümpfe und vieles mehr verkauft, was in der kalten Jahreszeit für Wohlempfinden sorgt.

Auch Schönes aus Papier sowie Glückwunschkarten können erworben werden. Die gesamten Einnahmen werden für humanitäre Projekte des Vereins gespendet.

Wer es an diesem Wochenende nicht schafft die netten Kleinigkeiten käuflich zu erwerben, der kann die selbstgemachten Sachen von Frau Heinz auch im Klosterladen in Seligenstadt erwerben. Auch diese Einnahmen spendet sie zu 100 Prozent an pro interplast Seligenstadt e.V.